

Besondere Zeiten
offenbaren besondere Möglichkeiten,
wie dieses Gedicht,
welches in den letzten Wochen entstand.
Für mich ein Geschenk des Lebens,
das mich zudem nochmals tief in mein Inneres führte.
Ein Präsent, welches aus meiner Sicht nur
mit Bereitschaft und Mut zu öffnen ist.
Der gefundene Inhalt könnte, neben den Augen,
auch mit dem Herzen zu sehen sein.
JETZT ist das Potential sich dieser Gaben des Herzens wieder zu erinnern,
zu leben sowie sich selbst auf das Wesentliche zu fokussieren.
Mit der Hilfe scheinbarer Kleinigkeiten kann so
Schritt für Schritt wundervoll Neues mit erschaffen werden.
Wie Wort für Wort sich ein Gedicht formt,
so könnte auch der Weg des Lebens schrittweise ko-kreiert sein.

In diesem Sinne mögen das Gedicht
und die dazugehörigen Foto's all Jenen, die es erlauben,
eine Hilfe sein, die Welt mit dem Herzen zu sehen
sowie diesem zu folgen.

In Liebe
Rita